

Familias contarán con nuevos equipos de calefacción en Valle Central de O'Higgins

A nueve años de su implementación, el programa desarrollado por la Seremi del Medio Ambiente O'Higgins y financiado por el Gobierno Regional, su Consejo Regional junto al Ministerio del Medio Ambiente, ha beneficiado a cerca de 12 mil familias con artefactos limpios y eficientes.

Con la participación de un poco más de 200 personas se realizó la ceremonia del Programa Recambio de Calefactores, de la línea de Pellet y Aire Acondicionado 2025, quienes recibieron de manos de las autoridades, un reconocimiento por su aporte en la descontaminación del aire.

La ceremonia fue encabezada por el Gobernador Regional de O'Higgins, Pablo Silva Amaya, junto al Subsecretario del Medio Ambiente, Maximiliano Proaño, además beneficiarias y beneficiarios de las 17 comunas de la zona saturada por material particulado del valle central de la región de O'Higgins.

Esta iniciativa implementada por el Ministerio del Medio Ambiente, cuenta con el cofinanciamiento del Gobierno Regional de O'Higgins junto a su Consejo Regional, que invirtió cerca del 70% del valor total del programa, permitiendo que este año más de 2.500 beneficiarios cambien sus dispositivos a leña por alternativas limpias de calefacción.

A nueve años de su implementación, el Programa Recambio de Calefactores ha beneficiado a 11.728 personas, sacando de circulación artefactos a leña contaminantes, reemplazándolos por equipos eficientes y menos contaminantes.



El Gobernador Regional, Pablo Silva Amaya expresó que "estamos muy contentos por estas familias que van a poder tener sistemas de calefacción mucho menos contaminantes. Esto es fruto de un trabajo que hemos realizado en conjunto al Ministerio de Medio Ambiente, que se complementa con todo lo que estamos haciendo para reducir la contaminación atmosférica en la región, como lo es el financiamiento de buses y colectivos eléctricos, así como este recambio de calefactores, sumado a otras iniciativas que han tenido un impacto muy positivo en materia medioambiental, como lo es el programa Casa Solar Adulto Mayor, lo que refleja nuestra preocupación junto al Consejo Regional por el medio ambiente."

Por su parte, el Subsecretario del Medio Ambiente, Maximiliano

Proaño, añadió que "este programa es una de las principales herramientas con las que contamos para reducir la contaminación atmosférica que se genera principalmente en los meses de invierno. Con los cerca de 12 mil recambios que ya hemos realizado se ha evidenciado una mejora en la calidad de aire del valle central significativa. Además de aquello, nos llena de orgullo como Ministerio el poder contribuir a que las familias puedan tener una mejor calefacción y mejorar su calidad de vida."

La Seremi del Medio Ambiente O'Higgins, Giovanna Amaya, agregó que "la calidad del aire es una prioridad para el gobierno del Presidente Gabriel Borje y el Programa Recambio de Calefactores nos permite, junto a otras medidas contenidas dentro del actual Plan de Descon-

taminación por MP2,5, poder mejorar la calidad del aire. En el valle central de O'Higgins, la principal fuente de contaminación del aire proviene de la combustión residencial a leña y este programa apunta a sacar de circulación estos artefactos contaminantes y darlos a las personas una alternativa sustentable y que mejore su calidad de vida al evitar la contaminación intradomiciliar que afecta en mayor medida a niños, niñas y personas mayores y nos ayuda a mejorar la calidad del aire en la zona saturada del valle central de O'Higgins".

ETAPAS DEL PROGRAMA
 Respecto de las etapas que continúan del llamado del Programa Recambio de Calefactores 2025, es importante consignar que el proceso de postulación culminó en el mes de abril, pos-

teriormente se realizó la validación de antecedentes de las personas que postularon y luego se publicó la primera lista de Seleccionados del Programa en el sitio web calefactores.mma.gob.cl, quienes figuren allí deben realizar este trámite hasta el 23 de junio. En el caso del equipo de Aire Acondicionado el monto a copagar es de \$110.000, mientras que en el caso del calefactor de Pellet es de \$140.000.

Existen dos alternativas para realizar el copago: de manera presencial en la oficina de la Seremi del Medio Ambiente O'Higgins

ubicada en Calle Estado 177, comuna de Rancagua o a través de transferencia electrónica, datos bancarios que son informados desde el correo calefactoresohiggins@mma.gob.cl a la casilla electrónica que registraron las personas seleccionadas al momento de postular al programa.

Finalmente, cabe consignar que serán publicadas nuevas listas de Preseleccionados y Seleccionados, en el sitio web calefactores.mma.gob.cl y en redes sociales del Gobierno Regional de O'Higgins y de la Seremi del Medio Ambiente O'Higgins.



Taller Gráfico
Luis Mardones E.I.R.L
Diseño e Impresión

Tela PVC - Adhesivo - Empavonado
Windows Vision
Máximo ancho de impresión 1.50 mts
Letreros - Pendones - Roller
Estampados en ropa y Jockey
Chapitas, Llaveros, Tazones
Flyer - Volantes - Trípticos
Recetarios Médicos - Talonarios
Credenciales - Lanyard, etc...

Contactos:
+569 4498 6429 / +569 9361 9511
tallergraficodiseno@gmail.com